



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和7年1月31日
文責：校長 江上 知男

「自分と競う・友達と競う」持久走大会を開催！



ナイスラン！(3年)



感想発表(6年)

1月30日(木)に、校内持久走大会を開催しました。昨年度まで12月に実施していましたが、取組を充実させるため3学期に移しました。また、スポーツクラブの試合等との重なりを考慮し、平日の実施としました。さらに、実施予定は前日の29日でしたが、天候やグラウンド状況を考え、翌日に延期させていただきました。応援の予定がズレてしまったこと、大変ご迷惑をおかけしました。おかげで、素晴らしいコンディションのもとで持久走大会を開催することができました。

さて、家に帰った子どもたちは、満足していましたでしょうか？体調不良等で残念ながら走ることができない人もいましたが、子どもたちはそれぞれの目標達成のために全力を尽くしていたと思います。高学年代表の感想発表では、「目標順位のこと」「ペース配分のことや「頑張ること・積み重ねることの大切さ」をきちんと捉えている様子がうかがえました。また、他の学年を声を出して応援する姿や、最後まで走り通そうとする友達を力付ける姿も見られて、「学校全体で取り組む価値があった」と思いました。持久走をとおして、体も心も成長していることが嬉しかったです。

子どもたちが最後まで頑張ることができたのは、保護者の皆さんによる応援のおかげです。予定を変更した平日の午前中にも関わらず学校に足を運んでいただき、ありがとうございました。ある子どもは、「休みの日にお父さんと一緒に走ったのが嬉しかった」と言っていました。各家庭でもそれぞれ「いろんなドラマがあったんだなあ」と伺い知ることができました。



洗口中(5年)

「口の中の健康」も大切です！

新聞で「初期虫歯」の記事が目に留まりました。「歯の最表層（エナメル質）が溶け出した状態の『初期虫歯』は増加傾向」とのことです。放っておけば悪化します（痛い！状態になる）。対処方法は、磨き残しを少なくすることだそうです（歯医者等での定期的な清掃が理想）。

学校でも歯磨き指導はしており、月に数回のフッ化物洗口も進めていますが、「磨き残しのチェック」までは目が届きません。どうかご家庭でも、子どもの「口の中の健康」に关心を持っていただき、磨き残しがないか確認いただければと思います。永久歯の虫歯は、一生治りません（治療は「削って埋める」しかありません）。後から後悔がないようにしましょう。

2年に渡る「本校創立150周年記念事業」が最終段階です。「記念誌及びクリアファイル」の配付を終え、現在「記念図書」の設置準備中です。本日は、最後の実行委員会が開催予定です。この事業は、「地域の総力の結集」によって成し遂げられたものだと強く感じています。地域の皆さんに、学校として心から感謝申し上げます。